
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0350/2021 der SPD im Ortsbeirat betreffend Rückmeldung der Stadt 
Mainz zur Planung des Knotens L413/L425 an den LBM (SPD) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Der LBM ist darüber informiert, dass aufgrund der vorläufigen Haushaltführung der Stadt 
Mainz derzeit eine Kostenübernahme nicht erfolgen kann. Erst nach Bewilligung des Haushal-
tes durch die ADD kann die Kostenübernahme an den LBM erklärt werden.  
 
 
 
Mainz, 26.03.2021 
 
gez. Eder 
 
Katrin Eder 
Beigeordnete 


